
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ新鮮組ならびに新鮮組新聞 

「新鮮組アドバンス」を宜しくお願い申し上げます。ついに 2016年がスタートしました。 

今年は果たしてどのような年になるのでしょうか？2016 年が、皆様にとって素敵で幸せな

年になりますよう心よりお祈り申し上げます。さて新鮮組は、今年も野菜作りに米作り、 

黒豆作りとメンバー、職員一同、昨年以上に頑張って参ります。また新鮮組新聞「新鮮組 

アドバンス」も昨年以上に工夫し、皆様に面白く、また沢山の人に読まれる新聞になるよう

制作して参ります。あとあすなろ前では新鮮野菜を販売中です。あすなろへお立ち寄りの際

は、ぜひお買い求め下さい。またお米も、販売しておりますので宜しくお願い致します。                                     

                  新鮮組新聞「新鮮組アドバンス」製作スタッフ一同 

 

昨年は、初めて米作りにチャレンジしまして成功するかどうか心配でしたが、稲も無事に生育し米も沢山収穫でき

ました。野菜の栽培もメンバーやスタッフのおかげで順調でした。そこで更に上を目指すべくこんな目標を定めて

みました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑作業が殆ど出来ず休んでばっかりだったのと、水や

りの時や畑作業の時自分でなかなか判断が出来なかっ

た事です  

もう少し体重を落として(初期目標－20kg)体を軽くして体力

を付けて更に野菜の栽培知識を学び自分で率先して作業出来

るようになる事、また後輩に指導できるようになる事です。 

あと、イラストの画力を向上させることです 

週 4,5日から 1日に来る回数が減ったのが反省点です。 

農業は好きな職種ですがまだ私にとっては努力が必要

でした。皆さん見守って下さい。 

畑で作業は好きなので新鮮組メンバーと共に来る回数が増えて

勤めたいです。 

万願寺唐辛子,ピー太郎,茄子の収穫の時期が終わるのが早か

ったのと、野菜の管理する畳の敷き方が悪かったみたいです。

それで早く野菜が早く枯れたみたいです。 

よく欠席をしたので反省をしています。 今年欠席をよくしたので、来年は欠席をしないよう努力をしたいです。 

 

自分の事を管理できず体調をくずしやすくて病院ばかり 

行ってた事 

来年はもう少し自分を管理できるようになりたいです。 

 

今年は 3月に体調を崩しましたがその後は元気で過ごせました  来年はできるだけ色々な人の話を聞けたらと思います。 

 

もう少し積極的に作業が出来たら良かったです。 

 

自分からも牛フンと種まきとイモ掘りなど出来るようにする。 

水やりも勉強出来なかったので水やりのやり方を覚える 

 
色々な面での計画的な生活に欠けていたように思う。休

日の気分転換のやり方にうまくいかなかった面があった  

体力面の維持と集中力と持続性を持っていきたいと思います 

 

今年は 2回も休んでしまいました。 来年は 1回も休まず来たいと思います。 

 

とにかく畑を行くのをサボった事、そして昼までしか働け

なかった事です  

出来るだけ畑の出勤日を数を増やしたい 

里芋,ニラを大きく育てたいです。来年は皆に指導して 

分担して野菜の管理をしていきたいです。 

覚えられない事があり,ご迷惑をお掛けしました。 

 

野菜の名前を正確に覚えられるように努力をします 

余りあすなろに行ってなかったので反省しています 夢を叶えたいと思います  


